

**Commander**



**Commandant**

Canadian Forces  
Health Services Group  
NDHQ/Carling Campus  
101 Colonel By Drive  
Ottawa ON K1A 0K2

Groupe des Services de santé  
des Forces canadiennes  
QGDN Complexe Carling  
101 Colonel By Promenade  
Ottawa ON K1A 0K2

5025-1 (EA Surg Gen)

5025-1 (EA Surg Gen)

22 March 2019

Le mars 2019

Distribution List

Liste de diffusion

**CHIEF OF GENERAL SURGERY  
APPOINTMENT –  
LIEUTENANT-COLONEL A. BECKETT**

**NOMINATION DU CHEF DE LA  
CHIRURGIE GÉNÉRALE -  
LIEUTENANT-COLONEL A. BECKETT**

1. I am very pleased to formally approve and inform you of your appointment as the Chief of General Surgery.
2. As the Chief of General Surgery, you will advise me on clinical matters pertaining to General Surgery, develop policies on clinical issues specific to General Surgery, promote excellence amongst your peers and represent the values of Canadian Forces Health Services Group (CF H Svcs Gp). You will be accountable to the Deputy Surgeon General. In addition, personnel from the General Surgery specialty will look to you to keep them abreast of evolving professional changes throughout the CF H Svcs Gp and the CAF, which is a challenging task in today's environment.
3. The roles and responsibilities for this appointment include but are not limited to: assisting the Chief of Medical and Surgical Specialist in preparing for Annual Military Occupation Review by providing advice on the

1. Je suis très heureux d'approuver et de vous informer officiellement de votre nomination au poste de Chef de la chirurgie générale.
2. En tant que chef de la chirurgie générale vous me conseillerez sur les questions cliniques relatives à la chirurgie générale, mettrez au point des politiques sur les questions cliniques propres à la chirurgie générale, ferez la promotion de l'excellence parmi les collègues et représenterez les valeurs du Groupe des Services de santé des Forces canadiennes (Gp Svc S FC). Vous rendrez des comptes au Médecin général adjoint. De plus, le personnel de la spécialité de la chirurgie générale se tournera vers vous pour se tenir au fait des changements professionnels constants à travers le Gp Svc S FC et les FAC, ce qui constitue un défi dans l'environnement actuel.
3. Les rôles et responsabilités pour cette nomination comprennent ce qui suit, mais sans s'y limiter : aider le Chef des spécialistes médicaux et chirurgicaux à préparer l'Examen annuel des groupes professionnels militaires en

1/3



National Défense  
Defence nationale

Canada

requirements of the General Surgery specialty; advise on Attraction, Retention and Promotion strategies for your specialty; advise on Personnel Selection including professional and/or certification requirement needs for your specialty; and assist Career Management by providing advice and contextual background information to Selection Boards and annual posting plots upon request.

4. The advice and input that you will provide to both myself and my staff, on behalf of your colleagues, must be first and foremost in the best interest of CF H Svcs Gp and the CAF.

5. This appointment is effective immediately. There is no specific term for this appointment; however, Chief appointments are reviewed on a periodic basis and re-assigned as appropriate.

fournissant des conseils sur les exigences de la spécialité de la chirurgie générale; donner des conseils sur les stratégies d'attraction, de rétention et de promotion pour votre spécialité; donner des conseils sur la sélection du personnel, y compris les exigences professionnelles et/ou les attestations requises pour votre spécialité; aider la gestion de carrière en donnant des conseils et des informations générales contextuelles aux comités de sélection et sur les plans d'affectation annuels sur demande.

4. Les suggestions et les conseils que vous fournirez à moi-même et à mon personnel, au nom de vos collègues, doivent d'abord et avant tout être dans le meilleur intérêt du Gp Svc S FC et des FAC.

5. Cette nomination est effective immédiatement. Il n'y a pas de terme spécifique pour cette nomination; cependant, les nominations de Chef de la pratique supérieure sont examinées périodiquement et réaffectées au besoin.

Le Brigadier-général,



A.M.T. Downes  
Brigadier-General

Distribution List

Action

Lieutenant-Colonel A. Beckett

Information

Deputy Surgeon General  
Deputy Commander  
Chief Of Staff

Liste de distribution

Action

Lieutenant-colonel A. Beckett

Information

Médecin général adjoint  
Commandant adjoint  
Chef d'état-major

Director Health Service Personnel  
Royal Canadian Navy Surgeon  
Canadian Army Surgeon  
Royal Canadian Air Force Surgeon  
1 Health Services Group  
4 Health Services Group  
1 Canadian Field Hospital  
Chief of Medical and Surgical Specialist

Directeur du personnel des Services de santé  
Médecin-chef de la Marine royale canadienne  
Médecin-chef de l'Armée canadienne  
Médecin-chef de l'Aviation royale canadienne  
1er Groupe des Services de santé  
4e Groupe des Services de santé  
1er Hôpital canadien de campagne  
Chef des spécialistes médicaux et chirurgicaux